

La UJI investiga en un radar de luz más preciso - Levante de Castelló - 14/05/2014

AVANCE CIENTÍFICO

La UJI investiga en un radar de luz más preciso

■ Un investigador de la UJI colabora en el desarrollo de un radar de luz que mejora la precisión y la velocidad en la medición de distancias. Vicente Durán, investigador del Grupo de Investigación de Óptica de Castellón (GROC) y miembro del Departamento de Física, desarrollará durante dos años un proyecto de investigación competitivo en la Escuela Técnica Superior de Chalmers de Goteborgo (Suecia).